

12 Noviembre 2008

Cine global tributa a Elba McAlister



Juan David y Elba McAlister.

Pedro Mir de la UASD.

"No sólo queremos rendirle homenaje a Cineplex, sino también a Elba por su coraje y el increíble buen gusto que siempre ha tenido para adquirir las mejores películas de autor de todo el mundo y traerlas a los países de América Latina", explica Nicole Guillemet, consultora de programación y producción del Festival.

Durante estos 15 años, Cineplex ha estrenado cerca de 200 filmes, caracterizándose por seleccionar títulos de alta calidad cinematográfica exhibidos en los principales festivales de cine del mundo.

SANTO DOMINGO. Lo que será una sección fija de homenajes en el Festival de Cine Global desde esta edición, comienza con Elba McAlister, la presidenta ejecutiva de la empresa Cineplex, que desde Colombia se ha encargado de abrir espacios de distribución para el cine independiente durante 15 años en América Latina, según informaciones de los organizadores del evento.

Del 19 al 25 de este mes el evento llevará cine independiente a cinco ciudades del país. El homenaje central se celebrará el próximo día 20, a las 7 de la noche, en el auditorio de la biblioteca

De *Diario Libre*

Mobile 6.9 ¢ ~~9.9 ¢~~

Landline 3.4 ¢ ~~4.9 ¢~~

Lower rates during your first month!

Try now and get up to 50% off calls to 23 countries until December 18.

RETEL
Cheap international calls

Get 50%
off now

Edición Impresa

- » La Noche Larga de los Museos en SD
- » Noche increíble con las agencias publicitarias
- » Viva Residence, un elegante proyecto
- » Festival Publicidad Clío 2009 anuncia inscripciones
- » Pondrán a circular libro sobre práctica notarial
- » Nestlé presenta nuevo sistema nutricional
- » Payless Car Rental inaugura su nueva sucursal
- » Oakley y sus regalos para la Navidad
- » Oakley y sus regalos para la Navidad
- » Laboratorio Patria Rivas, certificado
- » Dominicanos en listas de Billboard
- » Criticarte - Un Museo sin padrinos
- » Salón de clases de Edoco lleva nombre de destacado locutor
- » David Ortiz cierra con éxito su jornada social a